

DOKUMENTARFILM **KOOLHAAS HOUSELIFE**

Freitag, 19. November 2010, 19.30 Uhr, Aula

Dokumentarfilm von Ila Bêka und Louise Lemoîne, Frankreich, 2008.

Anschliessend Diskussion mit Stefan Kurath und Daniel Walser, Apéro.

Eine Ikone moderner Architektur im harten Praxistest: In „Koolhaas Houselife“ zeigen Ila Bêka und Louise Lemoîne Rem Koolhaas berühmte Villa in Bordeaux (1998), eine Ikone der zeitgenössischen Architektur, aus der Sicht derjenigen, die dieses Gebäude in Ordnung halten müssen. Gebaut für eine Familie, deren Ehemann an einen Rollstuhl gefesselt war, erweist sich die Architektur im täglichen Leben als ambivalent. Doch gerade dies ist nicht nur äusserst unterhaltend, sondern erklärt die Architektur auf unmaskierte und liebenswerte Art und Weise. Die Villa wird nicht entzaubert, sondern erst recht zu einem aussergewöhnlichen Bauwerk.

Koolhaas Houselife: Dokumentarfilm von Ila Bêka und Louise Lemoîne, Frankreich, 2008, 58 Min., französisch mit englischen Untertiteln.

Veranstaltungsort: Aula der HTW Chur, Pulvermühlestrasse 57
Unkostenbeitrag CHF 5.00.- mit Apéro.

Die Veranstaltung führt Bau und Gestaltung in Zusammenarbeit mit der Bibliothek der HTW Chur durch.

Informationen: www.htwchur.ch/bibliothek

